



*Susanne (Susi)
Gordani-Lasch*

*Bäckerin und Inhaberin
Bäckerei Gordani, Karlsruhe*

Die Bäckerei Gordani liegt in unmittelbarer Nähe der IG Metall-Geschäftsstelle Karlsruhe und beliefert das gesamte Gewerkschaftshaus seit vielen Jahren regelmäßig mit hervorragenden Produkten der Backkunst.

Inzwischen führe ich den Laden in zweiter Generation. Mein Vater, Ali Gordani steht aber immer noch täglich hinter der Verkaufstheke.

Die IG Metall soll auch in Zukunft Ergebnisse erzielen, die für die Arbeitnehmer und Arbeitgeber fair sind. Man muss einfach einen guten Ausgleich schaffen, damit es für beide Seiten passt. Dafür braucht man die IG Metall.

Ich wünsche der IG Metall, dass sie ihre Arbeit so erfolgreich weitermacht wie bisher, und das sie so bleibt, wie sie ist.